

En informe publicado en Bruselas, Crisis Group recomienda a las partes un cese bilateral del fuego.

En un informe revelado ayer en Bruselas, el centro de pensamiento Crisis Group les recomendó a las Farc y al Gobierno adoptar gestos humanitarios durante las negociaciones de paz, con el fin de producir un alivio en las zonas de conflicto y bajar el riesgo de desestabilización de los diálogos.

Crisis Group recomienda a las partes «**un cese bilateral del fuego en una fase temprana y no, como está contemplado, para el final del proceso.** El Presidente ha reiterado que durante las negociaciones se mantendrá la ofensiva militar.

A la guerrilla le sugiere terminar con los ataques a la infraestructura, el uso de ‘tatucos’ y los bloqueos armados; levantar las restricciones para los actores humanitarios, entregar a los menores reclutados, dar razones de los secuestrados y señalar los sitios de fosas comunes, campos minados y las tierras que han despojado. Al Gobierno le pide acelerar la reparación de víctimas y la restitución de tierras. ([Vea también las declaraciones del presidente Santos frente al cese al fuego.](#))

El informe plantea que frentes del Bloque Sur de las Farc, con una fuerte actividad en el narcotráfico, no verían incentivos para ir a una negociación de paz.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12249885.html